
司会 副幹事 村松 英和 君
ソングリーダー 坂本 繁 君 ♪それでこそロータリー ♪夏は来ぬ

第2983回例会(第38回) 6月8日(木) 食事12:00～ 点鐘：12:30

委員長退任挨拶②（ZOOMによるハイブリット例会）

皆さんこんにちは。先日の台風2号に伴う大雨では皆様、
被害等はなかったでしょうか？
静岡県内では西部を中心に日本の広い範囲で被害が出た模
様でした。死者も出てしまった様ですが、被災されました
皆様にはお見舞いを申し上げたいと存じます。
私共の会社も2日の夕方には避難指示が発令され、待機状態
でしたが夕刻150号バイパスの冠水他何ヵ所かで冠水が発生
し、朝まで通行規制を余儀なくされました。
一昨日には台風3号が発生した様ですが、今後の天気には十
分にご留意して頂きたいと思います。
さて、先週も少しお話させて頂きましたが、いよいよ今年
度も本日と来週の例会を残すのみとなりました。
毎年この時期になりますと、今次年度が混在し、特に深沢
エレクト他次年度委員長さん方は大変忙しい時期だと思い
ます。
今日は少し辛口になるかもしれませんが、ご容赦ください。
先週・今週とハイブリッド例会にチャレンジさせて頂いて
おります。PR不足だったかもしれませんが、先週Zoomに参
加して頂いた会員は1名だけでございました。
何故、Zoomによるハイブリッド例会を企画したかと言う事
の意味を特に出席率が低い皆さん方に、今一度考えてみて
頂きたいと思います。
メンバーの中には仕事柄市外はおろか、県外まで出掛けて
いるメンバーが、ある一定数おられます。
その為にZoom例会を推進する訳です。現在では携帯でも参
加が出来ます。だからと言って、会社に居ながら例会場へ
行くのは面倒だからZoom参加でいいやと思うのは言語道断
であり、本末転倒であります。
何の為の例会なのかを履き違えていると思います。
ロータリーは親睦と奉仕の両輪で成り立っています。親睦
が図れなくて奉仕活動が果たして出来るのでしょうか？
今更ですが、ロータリーの基本は例会の参加に尽きます。
その親睦を図れる一番多い機会が例会であると言っても過
言では無いと思います。
その為に毎年毎年プログラム委員長が面白くてためになる
例会を、頭を捻りながら考える訳です。自分が委員長に
なった方は思い起こしてみてください。

会長 岡村 延昌  君

また、これからなる方もよく考えてみてください。もしか
したら、自分の企画のせいで出席率が悪かったのかと思っ
てしまう方もあったかと思います。
例会がつまらない、例会が面白くない等々、しかし、面白
くもつまらなくもするのは自分自身ではないでしょうか？
自分自身が楽しむ事をしなければいけないのではないで
しょうか？そして次に大事な事が各委員会であります。
過日こんな話がございました。あるクラブの地区出向者の
話です。クラブがつまらない、クラブに居ても面白くない、
だから例会に行きたくないので地区に出て頑張っている。
この様なお話しでした。
そこに居合わせたロータリアンの答えが全て異口同音でし
た。つまらないからといって、例会に出ずに文句を言うも
んじゃない！例会にきっちり出て文句を言え！その状態で
は文句を言う資格無し！そして嫌なら自分で変えてみ
ろ！？と、まったくその通りであります。
我々ロータリアンは、地域のニーズに答えるのがロータ
リーであり、その延長には世界に繋がっている訳です。そ
のチャンスを手にするのも自分次第だと思います。
今現在、高い年会費を払っています。ロータリーは誰でも
入会出来る会ではありません。だから、ロータリーに対し
て誇りとプライドを持ち、ある種のステータスであると考
える事は当然であります。
ロータリーにお誘いすると、敷居が高い、年会費が高くて
無理だ、そんなに毎週毎週例会には出られない等々、これ
が殆どの拒否理由の3大理由であります。だから、サラリー
マンは入れない、専業主婦は入れない、何回も申し上げま
すが、誰にでも入会出来る会では無いのです。
それが出来る事が可能な方だけ入会出来る訳であります。
無理して誘う事もない、無理して入る事もない、それで結
構ではないでしょうか？



幹事 奥川 将之 君

①近隣クラブの外変更案内回覧させて頂きました。
②次週15日は最終例会になります。場所は焼津四川飯店、
18時点鐘となります。お間違えないようにお願いしま
す。

①７月、８月の例会プログラムが承認されましたので、
皆様に配布いたしました。

②2023～2024年度第１回理事会を15日17時より行います。
次年度役員、理事の方は出席をお願い致します。

副幹事 村松 英和 君

本日お配りしました親睦旅行のご案内のチラシについ
てです。7月22日（土曜日）12時、京都駅駅北口に集合
となっております。今回、現地集合、現地解散という
形ですが、もう1枚の方に旅行プランがあります。
そちらは委員会として推奨スケジュールです。
この時間にあわせてという方はぜひ一緒に行動できれ
ばと思います。本日から参加出席を取っております。
沢山の方に参加していただきたいと思います。
よろしくお願致します。

次年度親睦活動・スマイル委員会
副委員長 柴田 亜弓 君

しかし、この状況では会員増強に対して矛盾が生じるの
ではないかと考える方々も多いと思いますが、その入会
出来ない方々に対しては、拒否されてそれでお終いでは
なく、Eクラブや衛星クラブ等に入会すると言う事が出
来るのであります。
俺も衛星クラブが出来ればそっちへ移ろうと思う方も居
られるかもしれません。
やる気があっても仕事上で叶わない方や家庭上の理由等、
居られるならば、最大限考慮すべきだと考えます。
もしも、焼津ロータリークラブが衛星クラブを設立させ
ようと思うのであれば、それは将来1クラブとして設立
の為の独立型衛星クラブでは無く、ファーム型、所謂
諸々の条件が整った時、将来的に親クラブ即ち焼津ロー
タリークラブの一員として移行すると言う事が可能にな
る訳です。
潜在的に奉仕活動をしたいという一般の普通の方々が
きっと多く居られる筈です。そうした方々も掘り起こし
てみるのは必然であり、まもなく発足する会員増強プロ
ジェクトチームにとって、可能な限りの人材を発掘出来
ると思います。焼津ロータリークラブの最適人数はとも
かくとして、一人一人が増強委員長としての責任を持ち、
ぜひ皆さんと共に倍増を目指したいと思います。一回で
も頂上を見ようではありませんか？！絶対不可能では無
いと思っています。
どうか、宜しくお願い申し上げまして会長挨拶と致しま
す。頑張りましょう！！
ありがとうございました。

ゴルフ同好会 吉田 典充 君

6月16日（金曜日）最終例会の翌日ですが、今年最後のゴ
ルフコンペを富士宮ゴルフクラブで開催します。9時まで
に現地集合でお願いします。2次会、3次会までありますの
で、懇親を含めたいと思います。出席の方をお願いいたし
ます。楽しくやりましょう。

古希のお祝い 吉田 典充 君

お祝いして頂き、ありがとうございます。
古希という言葉はあまりなじまないような気がします。
諸先輩方がいらっしゃいますので、古臭い事はまだそこに
達してないんじゃないかなって思っております。後期高齢
者までは頑張り、1年ずつ続けるかどうか考えながら、過
ごしたいと思います。皆様、本当にありがとうございます。



本日の例会暫定出席率

親睦活動・スマイル委員会
 柴田 亜弓 君

深沢 英雄 君
頼りない統括でしたが、何とか１年間乗り切るこ
とが出来ました。ありがとうございました。

中山 晃一 君
卓話者を選ぶ際には、皆様のご協力を頂き、無事に
１年間の役を終えました。ありがとうございました。

会員増強維持・出席委員会

副委員長 渡仲 康之助 君

本日は会員総数60名、42名出席、出席率70％です。

佐藤 秀裕 君
社会奉仕委員会の委員長を１年間務めさせて頂き、
ありがとうございました。

奥川 将之 君
奉仕プロジェクト、ロータリー財団委員長として、
１年間務めさせて頂きましてありがとうござました。

芳村 正樹 君
会員組織委員会副委員長、ICT推進プロジェクトリー
ダーとして１年間皆様ご指導ありがとうございまし
た。

見原 健司 君
青少年奉仕委員長として、皆さんのご協力を頂き一
年間勤めあげることができました。ありがとうござ
いました。

「本人誕生祝」
倉嶋 伸康 君(S19.6.16)
坂本 繁 君(S34.6.20)
見原 範彦 君(S61.6.25)
吉田 典充 君(S28.6.27)（古希祝）

「結婚記念日」
赤津 賢司 君(H2.6.8)
大畑 邦明 君(H1.6.10)
村松 直行 君(H6.6.11)

「夫人誕生祝」
阿部 高之 君（勝美様）(6.14)
松村 友吉 君（友子様）(6.21)

「創立記念日」
岡村 延昌 君 岡村建設工業（株）（S42.6.15)
高橋 幸弘 君 （株）三幸（S36.6.28)

親睦活動・スマイル委員会
 柴田 亜弓 君

倉嶋 伸康 君

ありがとうございます。６９歳、人に聞かれたらそう答え
てますが、本当は７９歳です。来年８０の大台を迎えるわ
けですが、自分より年齢が高い先輩が元気でロータリーに
いますので、よろしくお願いします。

坂本 繁 君

ありがとうございます。一生懸命頑張りますので宜しくお
願いします。

見原 範彦 君

ありがとうございます。今年で３７歳になります。皆様に
ご指導頂きながらロータリアンとして成長していければと
思います。よろしくお願いします。

吉田 典充 君

誕生日が２７日でして、この時期が来ると次年度が来るん
だなと感じます。よろしくお願いします。

委員長退任挨拶②



会員数
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数

出席率
5月25日
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5月25日
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6月8日 60(60) 42名 70.00% 1名 78.33%

吉田 典充 君
（RID2620静岡第４グループ

合同会長幹事ゴルフコンペ)

国際奉仕委員会 委員長 西野 了史  君

移動例会を久しぶりに開催できましたが、その他に納得
のできる活動ができませんでしたが、ありがとうござい
ました。

社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕、青少年奉仕の4委員会
について、少しまとめきれず1年間経過してしまいまし
た。ロータリー財団委員会も地区補助金事業は実施しま
せんでした。セミナーへの参加のみとなってしまいまし
た。次の1年につなげていきたいと思います。ありがと
うございました。

会員増強維持・出席委員会

副委員長 渡仲 康之助 君

皆様のご協力により年度目標でありました会員増強を4
月20日に達成することができました。8名の新会員を迎
えることができて大変良かったと思います。現在、会員
増強プロジェクトチームを立ち上げる準備会を行いまし
た。来年度７月にプロジェクトを立ち上げていきます。
例会の方の出席率ですが、約73％、メーキャップを含め
ると78％です。楽しく出席し、来年度も頑張っていきま
しょう。1年間お世話になり、ありがとうございました。

親睦活動・スマイル委員会 柴田 亜弓 君

（副委員長 原崎 宗典 君）

原﨑副委員長からお手紙を頂いたので報告させて頂きま
す。親睦活動・スマイル委員会副委員長の原崎です。
当委員会の主な事業として、夏の納涼会、年末のクリス
マス家族例会を無事開催できたこと、まずもってホッと
しております。納涼会、クリスマス家族例会の時は、メ
ンバーの皆さんやご家族の皆さんに元気で楽しい時間を
過ごしていただけるよう企画いたしました。事業を企画、
開催するにあたり、委員会メンバーはもちろんのこと、
クラブ運営委員会、プログラム委員会、場設営委員会、
そして数多くのメンバーの皆さんのご協力により、本当
に楽しい事業を開催することができました。心より感謝
申し上げます。本当にありがとうございました。

奉仕プロジェクト委員会、

ロータリー財団委員会

委員長 奥川 将之 君

青少年奉仕委員会 委員長 見原 健司  君

前半は、コロナの影響もあり春風寮の夏祭りなどが中止
となりました。１１月にようやくスポーツ少年団の運動
会支援といことで活動ができました。ありがとうござい
ました。

社会奉仕委員会 高橋 幸弘  君（代）

今回、初めて委員長という役目を頂きましたが、事業は
少なかったです。ただ、メンバーと計画したり、親睦を
深めることができました。ありがとうございました。

ICT推進プロジェクト 芳村 正樹  君

会員向けのＬＩＮＥグループ立ち上げ、マイロータリー
への登録説明会、ＺＯＯＭハイブリット例会、facebook
などの活動を行いました。ありがとうございました。

会計 青島 直久  君

例会費等が値上がり、心配しておりましたが、無事に一
年終了させて頂きました。ありがとうございました。
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